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Nachfrage zur Anfrage: Vorlage 11/AFR/0809 „Gleichstellung von Frauen und Männern in 
der Stadtverwaltung und den Beteiligungsgesellschaften“ 
 
 
 
Die Anfrage wurde in Teilen von Herrn Dahmen in der Stadtverordnetenversammlung 
mündlich beantwortet. Allerdings wurden nicht alle Fragen vollständig beantwortet. 
Deshalb wiederhole ich Teile der Anfrage und bitte um Antwort auf die Fragen: 
 

1. Wie hoch ist der Anteil von Frauen in leitenden Positionen bei AbteilungsleiterInnen, 
AmtsleiterInnen, DezernentInnen/ Beigeordneten bzw. in entsprechenden Positionen 
(bitte für die einzelnen Positionen aufschlüsseln und nicht als Summe)? 

2. Wie hat sich der entsprechende Anteil in den letzten Jahren entwickelt (bezogen auf 
die einzelnen Positionen). Bitte aufschlüsseln auf die Jahre 2000 und 2005. 

 
Ich bitte um schriftliche Antwort. 


